GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA



GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



"DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ"
"AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD"

NOTA DE PRENSA Nº 060 - 2012-GR.CAJ/RENAMA

Gobierno Regional desarrolló actividades por Semana Forestal Nacional

Por: Lorenz Paúl Díaz Chotón



Equipo técnico
del proyecto
"Reforestación en
las Zonas Alto
Andinas de las
Provincias de San
Pablo y San
Miguel,
Cajamarca",
realizaron
actividades por la
Semana Forestal
Nacional.

Con el objetivo de sensibilizar y hacer reflexionar a la población sobre la importancia de preservar nuestros bosques y nuestros árboles, ya que son los únicos que permiten crear un ambiente más puro y saludable, en nuestro país se celebra la "Semana Forestal Nacional" instaurada mediante el D. S. Nº 0210-74-AG, la que se lleva a cabo la primera semana de noviembre de cada año.

En el marco de las celebraciones por esta fecha, el pasado 09 del mes en curso en el centro poblado de Capilla de unanca, provincia de San Pablo, el Gobierno Regional Cajamarca por intermedio de la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente (RENAMA), en el marco del proyecto "Reforestación en las Zonas Alto Andinas de las Provincias de San Pablo y San Miguel, Cajamarca", desarrollaron un colorido pasacalle y una actuación solemne para conmemorar esta importante celebración.

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA



GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



"DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ"
"AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD"

Con pancartas y letreros alusivos a la fecha, estudiantes de la I.E. Primaria 82100, la Institución Educativa Secundaria Capilla de Unanca, el Equipo Técnico del Proyecto de Reforestación, beneficiarios del proyecto y público en general, se volcaron a las calles del mencionado centro poblado para, con alegría y entusiasmo, dar realce a esta importante celebración.

"Es necesario hacer entender a la población de la importancia que tiene el recurso forestal y del cuidado que debemos darle, teniendo en cuenta que somos un país forestal por excelencia, poseemos 70 millones de hectáreas de bosques tropicales, que se ha visto devastado por una indebida explotación, lo que ha dejado extensas áreas deforestadas, afectando el ecosistema y sus comunidades. Es por ello que nuestro Gobierno Regional de Cajamarca por intermedio de la gerencia de RENAMA ha creído conveniente en invertir en la reforestación, tal es así que nuestro proyecto ya ha reforestado 300 hectáreas, este año se prevee reforestar 600 y el próximo año 600 más con lo que cumpliremos la meta de reforestar 1,500 hectáreas en las provincias de San Pablo y San Miguel", acoto Liz Campos Martínez, ing. Residente del Proyecto de Reforestación.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 12 de noviembre de 2012.

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!